








 

 この数年新しい染色体異常が次つぎに発見され,全ての疾患の臨床像に精通

するには,かなりの努力が必要なくらいである。従って可能な限り多くの症例を

観察し,臨床像の整理と多方面のデータの集積を行ない,広く国内の研究者間の

情報交換を促進しなければならない。 


